

# *México asumirá presidencia pro tempore de la CELAC con el objetivo de fortalecer la integración latinoamericana*

---



Ciudad de México, 29 nov (RHC) Con el deseo de revitalizar las funciones de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), México presentó a los embajadores de los países acreditados en el organismo multilateral una agenda a desarrollar a partir del año 2020, en que asumirá la presidencia pro témpore.

Así lo dio a conocer el subsecretario mexicano para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes Zúñiga, a través de su cuenta en Twitter, quien escribió: «Compartimos esta mañana (jueves) con nuestros embajadores acreditados en México las propuestas para la presidencia pro témpore de nuestro país en la Celac 2020».

El Gobierno de México, durante su presidencia pretende fortalecer el espacio para que los 33 países miembros de la organización puedan fomentar el diálogo común, el respeto, la solución pacífica de los conflictos y la defensa de los verdaderos intereses de la región.

La integración regional y la defensa de la paz en América Latina y el Caribe fueron los principales mandamientos con los cuales fue constituida la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños. La idea inicial para la concreción de este mecanismo intergubernamental surgió en febrero de 2010, durante la Cumbre de la Unidad de América Latina y el Caribe, celebrada en Playa del Carmen, México. Un año más tarde, durante la Cumbre de Caracas, quedó constituida definitivamente la Celac, que celebró su primer certamen oficial en Chile, en enero de 2013.

Cuba funge como miembro fundador de la organización, asumió la presidencia en 2014 y ha sido promotora de una Zona de paz para la región, proclama que fue acordada durante la ii Cumbre de la Celac efectuada en La Habana.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208595-mexico-asumira-presidencia-pro-tempore-de-la-celac-con-el-objetivo-de-fortalecer-la-integracion-latinoamericana>



**Radio Habana Cuba**